

Das Trio "Stillvoll" mit Johannes Still (Klavier/Keys), Julian Langer (Bass) und Peter Lauer (Drums) besteht seit 2010. Urspr,nglich als klassisches Jazz-Trio sorgten die drei jungen Musiker f,r ruhige und gediegene Musik, hier standen vor allem Jazz-Standards auf dem Programm. Dazu kam bald das Interesse, stilistisch weiter zu gehen. Mit Synthesizern und Effektger%ten ausgestattet wagten sich Stillvoll an bestehende Fusion-Kompositionen, dazu kamen Arrangements bekannter Musik sowie eigene Kompositionen. Unter dem Namen Stillvoll "going wild" pr%sentiert die Band nun ihren Rock-Fusion-Jazz dem Trierer Publikum.

www.johannes-still.de/trio